
                              ６月１６日令和４年度文化発表会が開幕しました。中間考査後 

本格化した準備で動画を作成したり､劇の練習をしたりと大変だっ 

たろうと思いますが、発 

表の場が来ました。諸注 

意等があり、吹奏楽部 

の軽快な音楽でスタート。 

拍手等で盛り上がり、そ 

の後はＪＲＣ部の紹介、 

美術部の紹介動画と続きました。準備の合間には司会 

者がインタビューに出かけるなど生徒も雰囲気に少しず 

つ慣れ、スター時発表のクラス１番目は１－４「名探偵 

コナン」です。初めてとは思えないくらいの演技でした。 

休憩時間も２０分とり、その間には展示を見に行きました。 

１－１生活科学科はクッキーコンテストを実施。文芸部                                                                          

                    は作品展示としおり 

                    等の販売をしていまし 

た。１－２体育科は 

恒例の階段アート。 

１－６は体育館入り 

口でバルーンアート 

を展示していました。体育 

館 1階入り口では３－５が 

マリオの写真撮影スポット 

を制作。列を作って写真 

撮影をしていました。休憩 

後は３－２服部さんのピア 

ノ演奏から始まりました。 

｢寮でいつ練習したの？｣ 

と思わせる素晴らしい演 

奏でした。３－２は東雲寮 

の生活を紹介。普段触れ 

ることが無い部分を紹介 

していました。続いては家 

庭クラブの活動紹介。学 

科の紹介は文化発表会 

の目玉でもあります。そして 

２－２の「MANZAI」野球部 

を中心にタレント揃いで盛 

り上げてくれました。この日

の午前最後は書道部です。３年生最後のパフォーマンスだけに心のこもったまた自分たちの思いを込めた書を

披露。生徒たちの反応も良く、午前の企画を終了しました。 

 昼休憩中に会議室の華道部の展示を見に行き、思わず 

見とれてしまいました。美術室ではＤｉｒａｎが美術部員と作品 

販売で交渉していました。飾り物としてのできばえはかなり良 

かったです。 

校長室から SEASON４ NO.２０ R４.６.２１ 

    

 

    

 

     

 

    

 

    

 

    

 

    

 



 午後からは新川先生の歌声 

から始まり、２－３「逃走中」は 

かなり練られた作品で、おもし 

ろく見させてもらいました。１－５ 

の「トイストーリー」はクラス全体 

でのまとまりが感じられました。 

そして有志「amaze」のダンスで 

再度盛り上がり、２－５「大集 

合」は昭和時代のドリフターズ 

をコピーした寸劇を披露。１日 

目最後は、３－４「ハウルの動 

く城？」で制作に力を注いだことが感じられる劇でした。１年生は入学して２ヶ月という状況での劇で、かなり苦

労したと思いますが、とてもよく仕上げたと思わせる内容でクラスもまとまったのではないでしょうか。２．３年生は、 

昨年の経験を活かした内容で、安定感はありました。有志の演奏や劇の内容は懐かしい内容もあり、生徒自

身知らない時代のものもあるので､取り上げ方には注意が必要だと感じました。当時と同じものの見方はできなく

なってきているので、演技であっても配慮が必要とされる場面もあることは認識しておいた方が良いかも分かりま

せん。生徒のパワーを十分に感じた１日目でした。 

                                              ２日目は３－７「世界に一つだ 

けのＭＩＮＥＣＲＡＦＴ Ｗｒｌｄ」の展示 

から見ました。完成度は高かっ 

たです。ステージは「１２rings」の 

ダンスから始まり、盛り上がりを 

維持。茶道部の活動紹介に移                                    

り､作法がよくわかりました。３－６ 

                                             は「ホラー」でいくつかの作品 

をつなぎ、うまくまとめていました。 

ＥＳＳ部は先生方への質問をわ 

かりやすい英語で紹介。１－３ 

は「美女と野獣」を熱演。良い 

演技でした。「heiβ」は３年生有 

志がダンスを披露。「上野」は連 

弾で観客を魅了しました。２日目 

の２－２「ＭＡＮＺＡＩ」は質の高い 

掛け合いを披露。盛り上げました。 

２－４「本気で頑張りました」は何 

度もチャレンジした動画を紹介。 

努力を感じました。２－６「白雪 

姫」は全員の演技はメリハリがき 

いて良かったです。「パンプキン」 

のバンドは３年生がいかにも有 

志バンドというところを披露し､盛 

り上げてくれました。２－７「プリキ 

ュア」も懐かしい映像が見られ、 

川嶋輝先生の熱演が光りました。 

３－３「千と千尋の神隠し」はとて

    

 

    

 

    

 

    

 

    

 

    

 

    

 



も完成度が高く、全員がチームワークよくステージ上で演技を披露し、見ていてとても気持ちよかったです。２日

目の午前の部が終わり、昼休憩に。廊下には写真部の作品展示と図書部からの推薦本が並べられていま

した。生徒たちの頑張りがよく伝わってきました。 

 午後からは私も出演した３－１ 

の学科紹介を兼ねた劇です。途 

中でスマホを利用したクイズも出 

され､リアルに回答内容が分かり 

答えが導かれるようになるシステ 

ムを導入。所々に入る学科紹介 

も劇の内容とリンクしており、昨年度学科紹介からかなりパワーアップされたものでした。 

 ２日目の内容がすべて終了し、閉会式。文化委員長挨拶では生徒みんなへの労いと感謝の言葉が聞か

れました。そして審査の結果３－３が最優秀に当たる「和衷協同大賞」、３－６が「優秀賞」、２－５が「努力賞」

を受賞しました。いずれの企画も素晴らしい内容でしたので甲乙付けがたい状況でした。全員鑑賞で、全員が

文化発表会を共有できたことは本当に素晴らしかったと思いますし､学校行事としての意義を感じたものです。

２日間見続けるということで鑑賞態度は良かったですが、集合時間が遅れたことは反省点として次回の行事

につなげてよりよい行事にするために協力していってほしいと思います。また先生方の出演機会が増えたり、関

わりが多くなったりすることで、学校全体で行事を作り上げる雰囲気は整ってきていると思います。新型コロナ感

染防止に努めながらの文化発表会ではありましたが、今年も大成功だったと思います。とはいうものの動画で

の紹介も増えてきて､作成技術の進歩に驚く反面、映像として残ることでいろいろなことに配慮が必要な時代

であることも意識して、内容を濃いものにしていってほしいとも感じました。生徒会を中心に企画運営に当たってく

れたスタッフの皆さん、お疲れ様でした。また、準備から撤収まで生徒と向き合っていただいた先生方、本当

にありがとうございました。反省点を活かしつつ､今後も学校行事をよりよくしていくために生徒と共に頑張っていき

たいと感じた２日間でした。 

  

    

 


